## NO DEJARÁ AL PARTIDO

## Diputada priista denuncia a *Alito* por pedir *moches* de recursos para mujeres

Además, acusa al líder del tricolor por violencia política de género

## EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La diputada del PRI Montserrat Alicia Arcos Velázquez denunció al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y al secretario de Finanzas del PRI, Hugo Eduardo Gutiérrez, ante el Instituto Nacional Electoral (INE,) no sólo por violencia política de género en su contra, sino además por presuntos actos de corrupción al solicitarle moches.

La legisladora explicó, en rueda de prensa, que Gutiérrez Arroyo, por órdenes de *Alito* Moreno, le solicitó "un *moche*" de 50 por ciento de los recursos asignados a la capacitación y empoderamiento político de las mujeres del Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONM-



Acusación. La legisladora priista Monserrat Arcos, en conferencia.

"(El caso) inició con un asunto de explotación y, por qué no decirlo, de moches y corrupción"

"Hago un llamado para que hagamos una lucha por la erradicación de la violencia a mujeres"

MONSERRAT ARCOS

Diputada del P

PRI), que ella misma presidía.

Precisó que se le solicitó sustituir su programa de capacitación que ofrecía con universidades como la UNAM y el ITAM, por uno realizado de manera digital con un proveedor "patito" para reducir los costos 50 por ciento, para que el partido pudiera quedarse con 32 millones de pesos.

No obstante, manifestó que negarse significó para ella "una muerte política" al interior del partido tricolor.

"(El caso) inició con un asunto de explotación y, por qué no decirlo, de moches y corrupción, del cual me quisieron hacer parte y yo me

ELFINANCIERO 33 18/01/2024 LEGISLATIV	TIVO

negué, motivo por el cual, a partir de esa fecha, he vivido una serie de situaciones que lamento mucho, que no pensé jamás tener que vivir. Tengo 20 años de militancia en el partido, jamás he traicionado, nunca he dejado de trabajar por los ideales de nuestro partido", dijo.

Tres negarse, relató que, en diciembre pasado, antes del inicio del periodo vacacional, se convocó a la Comisión Política Permanente del PRI y, sin notificarle, le tomaron protesta a Xitlalic Ceja como nueva presidenta de la ONMPRI para el periodo 2023-2027, en un acto encabezado por Alejandro Moreno.

Además, señaló que, al regreso del periodo vacacional este mes, encontró que las chapas de sus oficinas habían sido violentadas y cambiadas, sin hacer caso a su solicitud de realizar un acto de entrega-recepción, en el que se le notificara a quién debía entregar las oficinas.

"Hago un llamado a mi partido y hago un llamado a la autoridad electoral para que hagamos una lucha por la erradicación de la violencia en contra de las mujeres. Hoy soy yo, mañana puede ser cualquier otra", expresó.

La diputada indicó, sin embargo, que no tiene contemplado renunciar al PRI, por lo que tampoco *saltará* a Morena, como trascendió la víspera.